

Zeitschrift: Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 4 (1947)

Heft: 34

Artikel: Paavo Karikko et nos athlètes olympiques

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-997029>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 16.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

JEUNESSE FORTE PEUPLE LIBRE

Revue mensuelle de l'Ecole
fédérale de gymnastique
et de sport (E. F. G. S.)
à Macolin.



Macolin, Juin 1947

N° 34

Dans ce numéro :

Paavo Karikko et nos athlètes olympiques. P. F. - Sport et éducation : A. Schlaeppi.
— Le Contrôle médico-sportif : Dr. Baumann. — Le Secret de l'entraînement sportif
des Finlandais : P. F. — L'Oeuvre de régénération : G. Demeny. — L'Instruction
préparatoire demeure : L. Meier. — C. F. Ramuz, peintre du Pays Romand : C. Gd.

Si les hommes voulaient bien
considérer, moins ce qui les
sépare que ce qui les unit, il
y aurait dans le monde beau-
coup moins de malveillance et
de ressentiment.

Paavo Karikko et nos athlètes olympiques

A Macolin, sous l'experte direction de notre entraîneur olympique Paavo Karikko, s'est déroulé le 1er cours central pour instructeurs régionaux d'athlétisme. Ce cours avait ceci de particulier qu'il réunissait les

représentants de nos quatre principales associations sportives, soit : Société fédérale de gymnastique, Association suisse de football et d'athlétisme, Satus et l'Association catholique suisse de gymnastique.

Cet événement mérite d'être signalé car il nous montre la véritable voie que doit suivre le sport. Alors que jusqu'à maintenant chacune de ces associations poursuivait son entraînement particulier, elles ont compris qu'une franche et étroite collaboration ne pourrait que profiter à chacune d'entre elles.

Le cours de Macolin avait précisément pour but de rechercher une unité de doctrine pour l'enseignement de l'athlétisme. Des cours semblables sont également organisés chaque semaine dans les villes suivantes : Bâle, Olten, Lausanne, Berne et Winterthur. Ils ont pour but de former les candidats pour les prochaines Olympiades de Londres. Paavo Karikko séjourne un jour dans chacune de ces villes et termine sa semaine à Macolin.

Plus de 40 athlètes se trouvaient réunis les 30 et 31 mai, à Macolin, pour suivre les précieuses instructions de notre entraîneur. La nouvelle piste d'entraînement de 300 mètres fut tout particulièrement admirée et appréciée de chacun. Disons pour terminer que la plus franche camaraderie n'a cessé de régner entre les participants, ce qui prouve, une fois de plus, que le sport et le sport olympique tout spécialement peut servir de terrain d'entente aux éléments les plus divers.

P. F.



M RICHTER, entraîneur du Satus,
au cours d'entraînement des 30 et 31 mai, à Macolin.